



*Es war ein langer Weg,
den du zu gehen hattest
und wir mit dir.*

*Du bist ihn gegangen – wir auch;
du bis zum Ende und wir mit dir so weit es ging.
Jochen Jülicher*

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von meinem Papa, Grosvati, Bruder, Onkel und Götti. Vielen Dank für die liebevollen geschriebenen Zeilen und die zahlreichen Gespräche.

Martin Siegfried Linder

Von Herzen danken wir:

Dem Pflgeteam im Domicil Bethlehemacker, Wohnbereich 3, die Martin viele Jahre liebevoll betreut und gepflegt haben, dem ganzen Personal und der Heimleitung sowie Herrn Dr. Markus Rohr.

Vielen Dank, dass ich Papa, trotz der schwierigen Situation, die letzten Tage noch begleiten durfte.

Frau Christine Brechbühl für die Zeit der Gespräche und die schönen, einfühlsamen Worte bei der Abschiedsfeier.

Dem Team von Egli Bestattungen AG Bern, besonders Herrn Burkhard für die wertvolle Unterstützung.

Für all die Spenden und Geldgaben in Gedenken an Martin.

Dankbar sind wir allen, die Martin auf seinem Lebensweg begleitet haben und mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Urtenen, im Mai 2020

Die Trauerfamilie